



Zollernalbkreis
Landratsamt

Pressestelle/Stabsstelle Landrat

Hirschbergstraße 29, 72336 Balingen

Marisa Hahn

Telefon: 07433/92-1136

Steffen Maier

Telefon: 07433/92-1137

E-Mail: presse@zollernalbkreis.de

Balingen, 03.03.2025

Information in Leichter Sprache

Gesundheits-Konferenz zu Corona in Bisingen

Wie haben die Menschen im Zollernalbkreis die Corona-Zeit erlebt?
Und was kann man für die Zukunft lernen?
Darum geht es bei der Kommunalen Gesundheits-Konferenz.
Die Konferenz ist am Mittwoch, 19. März 2025.
Sie ist um 18 Uhr abends in der Hohenzollern-Halle Bisingen.

Vor 5 Jahren gab es den ersten Corona-Fall im Zollernalbkreis.
Dann gab es viele Regeln.
Die Regeln waren für die Gesellschaft sehr schwer.
Viele Regeln gibt es bis heute.

Land-Rat Günther-Martin Pauli lädt zu einer Veranstaltung ein.
Bei der Veranstaltung soll man über die Zeit mit Corona reden.
Man soll auch andere Meinungen verstehen.
Und man soll für die Zukunft lernen.

Bei der Gesundheits-Konferenz sollen sich Experten austauschen können.
Die Experten sind aus den Bereichen:

- Bildung
- Medizin
- Gastronomie
- Verwaltung.

Land-Rat Günther-Martin Pauli sagt:

„ Die Corona-Pandemie hat unser Leben verändert.

Es ist an der Zeit und geboten, offen und ehrlich Bilanz zu ziehen:

Was haben wir gelernt?

Wo gibt es noch Probleme?

Und könnten wir uns besser auf künftige Krisen vorbereiten? “

„ Mit der Veranstaltung möchten wir Brücken zwischen unterschiedlichen
Perspektiven schlagen und den gesellschaftlichen Zusammenhalt stärken. “

Es gibt es eine Diskussion mit diesen Gästen:

- Dr. Tomas Bethke (ehemaliger Pandemie-Beauftragter des Zollernalbkreises)
- Vertreterin des CoVeRSE Bundes-Verbandes e.V.
- Andreas Hauser (ehemaliger Kreis-Rat Die Linke)
- Dr. Gerhard Hinger

Er ist Geschäfts-Führer vom Zollernalb Klinikum.

- Markus Holweger

Er ist Vorsitzender von DEHOGA Zollernalbkreis und Kreis-Rat CDU.

- Sandra Jurkovic

Sie ist freiberufliche Hebamme.

- Aleksandra Kocbek

Sie ist Rektorin von der Burg-Schule Meßstetten.

- Dr. Gabriele Wagner

Sie ist Dezernentin für Gesundheit beim Landrats-Amt.

Die Bürger und Bürgerinnen können Fragen stellen.

Und sie können ihre Meinung sagen.

Die Land-Kreis-Verwaltung will die Veranstaltung planen.

Deshalb sollen sich die Bürger und Bürgerinnen anmelden.

Das müssen sie bis Freitag, 14. März machen.

Sie können eine E-Mail schreiben an:

gesundheitsplanung@zollernalbkreis.de.

Das Team von der Kommunalen Gesundheits-Konferenz hilft Ihnen gerne bei Fragen.